

SESIONES ORDINARIAS

2004

ORDEN DEL DIA N° 407

COMISIONES DE LEGISLACION DEL
TRABAJO Y DE INDUSTRIA

Impreso el día 1° de junio de 2004

Término del artículo 113: 10 de junio de 2004

SUMARIO: **Abrazo** simbólico a la fábrica Du Pont, de la ciudad de Mercedes. Expresión de apoyo. **Atanasof.** (1.017-D.-2004.)

Dictamen de las comisiones

Honorable Cámara:

Las comisiones de Legislación del Trabajo y de Industria han considerado el proyecto de declaración del señor diputado Atanasof por el que se declara apoyar el abrazo simbólico a la fábrica Du Pont, ubicada en la avenida 40 de la ciudad de Mercedes, pcia. de Buenos Aires, y expresar su preocupación debido a que decidió cerrar sus puertas dejando 300 desocupados; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconsejan su aprobación.

Sala de las comisiones, 20 de mayo de 2004.

Saúl E. Ubaldini. – Carlos R. Brown. – Alberto J. Piccinini. – Juan C. Sluga. – Lilia E. M. Cassese. – Raúl G. Merino. – Jorge R. Giorgetti. – Pascual Cappelleri. – Julio G. Borsani. – Jorge P. González. – Esteban E. Jerez. – Isabel A. Artola. – Guillermo F. Baigorri. – Alberto J. Beccani. – Juan C. Bonacorsi. – Adriana R. Bortolozzi de Bogado. – Graciela Camaño. – Luis F. J. Cigogna. – Alberto A. Coto. – Daniel M. Esaín. – Alejandro O. Filomeno. – Griselda N. Herrera. – Mario A. Nieva. – Alberto C. Pérez. – Lilia J. G. Puig de Stubrin. – Rodolfo Roquel. – Margarita R. Stolbizer. – Daniel A. Varizat.

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su apoyo al abrazo simbólico a la fábrica Du Pont, ubicada en la avenida 40 de la ciudad de Mercedes, y su preocupación debido a que decidió cerrar sus puertas dejando 300 desocupados.

Alfredo Atanasof.

INFORME

Honorable Cámara:

Las comisiones de Legislación del Trabajo y de Industria, al considerar el proyecto de declaración del señor diputado Atanasof, por el que se declara apoyar el abrazo simbólico a la fábrica Du Pont, ubicada en la avenida 40 de la ciudad de Mercedes, y expresar preocupación debido a que decidió cerrar sus puertas dejando 300 desocupados, creen innecesario abundar en más detalles que los expuestos por lo autores en los fundamentos de la iniciativa, por lo que los hacen suyos y así lo expresan.

Saúl E. Ubaldini.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En la ciudad de Mercedes, se realiza en el mes de marzo, un abrazo a la fábrica Du Pont, la cual decidió cerrar sus puertas aportando el triste número de 300 personas al índice de desocupación.

Todo el pueblo de Mercedes siente el impacto, debido a que en localidades de estas característi-

cas estas fábricas suelen ser no sólo principales fuentes de trabajo, sino de la vida social y económica de la región.

El abrazo sería adoptado como medida para que los medios nacionales tomen la noticia y difundan la triste situación en que se encontrarán los trabajadores de la fábrica.

Ya que el intendente comunal, Carlos Selva, se reúne con el presidente Kirchner, se busca instalar el tema para que se difunda la situación local y se articulen las medidas necesarias.

Desde la implantación del nuevo modelo económico, por el gobierno de emergencia del que yo fui parte como ministro de Trabajo y jefe de Gabinete de Ministros, las economías regionales y las Pymes han tomado importancia para el impulso de la economía, dado que siguiendo las teorías económicas clásicas hemos caído en una de las peores crisis nacionales, al superar esto, era y es necesario tomar otras alternativas y visiones, por lo que la pérdida de estas fuentes de trabajo regionales tienen un alto impacto negativo tanto para la economía que está en recuperación desde el cambio de modelo implantado.

La sociedad de Mercedes se ve impactada por este hecho, como sus trabajadores y deciden realizar este abrazo en forma de protesta, negándose a que se los expulse del mundo laboral y se vea en caída el ala productora de la ciudad.

Es importante en estos momentos estimular y apoyar los pequeños emprendimientos, siguiendo esta línea que viene implementando el gobierno nacional, por lo tanto, en la suma de pequeños emprendimientos estará el repunte del país no sólo en lo económico sino en lo humano y social.

La suma de diversos emprendimientos a su vez es una marca de crecimiento parejo en el territorio impulsando en sentimiento de inclusión e identidad nacional.

El cierre y el abrazo del pueblo de Mercedes a la fábrica Du Pont nos habla de estas cuestiones, de un pueblo que no quiere perder sus fuentes de trabajo, que no quiere pasar a ser in mero índice, que no quiere que su ciudad quede condenada al olvido, o a la exclusión.

Por lo tanto es obligación mía, en calidad de representante del pueblo de la provincia de Buenos Aires en esta Honorable Cámara, pedir se declare el apoyo a esta actitud del pueblo de Mercedes, y a su vez articular las medidas que sean necesarias en el caso para superar esta cuestión.

De esta forma, pido se apruebe este proyecto apoyando el abrazo simbólico a esta fábrica y declarando la preocupación por el cierre de la misma.

Alfredo Atanasof.